



Transport französischer Gefangener.

Es wollten die Wälschen nach Deutschland hinein
 Und sind auch nach Deutschland gekommen,
 Viel schneller noch zogen sie über den Rhein
 Als die Kühnsten sich's vorgenommen:
 „Le quinze août faire son entrée à Berlin,
 Das war eines Jeden Parole,
 Nun kamen gefangen sie Train auf Train
 Mit Dampf besflügelter Sohle.

Und was für Gefangene? — Deutschland hat
 Solch Schauspiel noch niemals gesehen:
 Die Söhne der Wüste, im Turban und Fes,
 Entwaffnet, so heißt man sie gehen:
 Mit fleischenden Zähnen, mit grinsendem Hohn
 Die Schwarzen, in weiten Pump-Hosen,
 Als „Bannerträger der Civilisation“,
 Die Horden halbwilder Franzosen.